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お客様通信

南信州の民俗芸能② 南信州に伝わる民俗芸能をご紹介します。 弊社は南信州民俗芸能パートナー企業です

加々須獅子舞 【開催日】 春の祭典：4月はじめの土曜日・日曜日
【場所】喬木村加々須　【保存団体】 加々須獅子保存会　

喬木村の中山間地に位置する加々須集落。この地区に加々須大宮
諏訪社があります。記録によりますと、永仁2年3月15日（1294年）
創立。天明7年4月3日（1787年）再建とあり、700余年の歴史をも
つ神社です。又、境内に、嘉永5年8月28日（1851年）建の舞台造
も構えています。
この神社に伝わる獅子舞です。古く江戸時代から（以前の記録不詳）
継承されており、この神社に永々と奉納されている格調高い獅子舞で
す。春、秋行う祭典では、春の祭典は４月はじめの土・日曜日に五穀
豊穣、無病息災、区内安全を祈願して獅子舞を奉納します。獅子が邪
気を払い、幸を（狙うものを）噛み捕まえる仕ぐさが見どころです。

お客様からの声、お待ちしております

弊社では毎月「お客様の声」として、お客様からいただいたコメントを社内で共有しております。
工務はなかなかお客様と接する機会がありませんが、こうしたお声は大変励みになります。
また満足だけでなくご指摘やご要望も同様に共有し、再発防止に努めております。
ぜひお気づきの点がございましたら、営業またはメールにてご連絡いただければ幸いです。
また、弊誌「お客様通信」への感想もお待ちしております。

文章参考・写真：龍共印刷企画・発行「南信州飯田お練りまつり団体紹介ガイドブック」より

納品した際に、
「刷色がキレイ」と
喜ばれました。

商品券封入作業、
ミス・トラブル無し。
「信用できる」と満足して
いただきました。

社内校正にて、商品写真
の内容量と原稿の数字が
違っていることに気づき、
「細かい部分まで気がつ
いてすごい」と感心されて
いました。

初校をお持ちしたところ、
見てすぐに「これはいい！」
と喜ばれました。

「今回も対応が早く、イメー
ジ以上の仕上がりで、安
心して作成を依頼できる」
とメールをいただきました。

急ぎの品だったが、
制作～納品まで、
最速で仕上げてくれ、
喜ばれました。

事前のスケジュ
ールより

かなり入稿が遅
くなって

しまったが、ギリ
ギリまで

対応し、満足し
ていただ

きました。

過去にいただいたお客様からの満足のお声です。

お客様お客様
訪問

お陰様で創業65年

住所 ■ 飯田市桜町1丁目41番地
電話 ■ 0265-22-7234　　FAX ■ 0265-22-0829
Email ■ katura-iida@nifty.com
設業年月日 ■ 昭和34年4月30日

株式会社桂建築設計事務所 様株式会社桂建築設計事務所 様

皆様に支えられ、創業65年を迎えました
　弊社は昭和34年創業、昭和52年に株式会社桂建築設計事務所を設立。お陰を
もちまして、創業65年を迎える事が出来ました。これもひとえに、皆様のお陰と深く
感謝しております。
　社名の由来は、「桂」の木から名付けられました。弾力性と一貫性を持つ縁起の良い
木と言われており、地域に根差した地震等にも強い建物を残したいという気持ちが
今も引き継がれています。

建物のことならおまかせください！
　建築工事の設計監理、耐震診断、耐震
補強設計、既存建物の改修、各種申請業
務など様々な業務を行っております。クラ
イアントに寄り添い、耳を傾け、最善を目
指すご提案ができるよう心がけています。

社 屋施工例：飯田中央保育園様

施工例：勅使河原学園様



龍共印刷
LINE
スタンプ
できました!

龍共印刷
LINE
スタンプ
できました!

LINEスタンプ作成代行いたします。ご相談下さい。

のの

▲ LINEストア

デジタルオンデマンド印刷で
新しい可能性を提案いたします。
小ロット
カラー製品
印刷部数の少ない
カラー製品の
低価格化を実現!

短納期
対応
急な

“困った”にも
対応します!

より早く、よりきれいに、より身近に。
高品質な印刷物をお届けします。

バリアブル
印刷（宛名印刷）
宛名の手書き、
ラベル貼りは
もう不要！

デジタルオンデマンド印刷で

に間に合う、
でもOK、
なら、

オンデマンド印刷

オンデマンド印刷機で
印刷することにより、デザイン・
色の再現性がより自由になります。
カラー写真を入れたり色鮮やかな
デザインにすることで、送り先への
PRにもつながります。

名 刺
作成いたします

個性のある名刺を
作りませんか？

他の人と被らない名刺を作りたい…、高級感のある名刺を作りたい…。
そんな願いを弊社が叶えます！ お気軽にお声がけください。

いんさつ まめ知識いんさつ まめ知識 No,25

原稿を集めるときに気をつけることは？

決まりごとを事前に伝えるようにしましょう

Q

A

地元の新聞の編集委員になった時など、大勢の人に寄稿していただくこと
もあります。では、原稿を集めるときに何に気をつければいいのでしょうか？
①文字数…ざっくりとどのくらいの文字数を入れるのか、事前に割付（わり
つけ）などを作成して決めておき、その文字数を伝えましょう。文字数を
定めないと、スペースに入り切らず、長体・平体・字詰めなどを行うこと
になり、キレイな紙面にならなくなります。また、原稿が届いた際は、一読
して確認すると良いでしょう。
②数字の表記…原稿用紙に記入する場合は漢数字で記入する方が多いの
ですが、Wordなどで作成した場合は算用数字で入稿することが多いで
す。事前に数字の表記を決め、原稿依頼時に伝えるようにしましょう。も
し混在している場合は、弊社で統一します。（ちなみに、弊社では算用数
字→漢数字へ一括変換せず、確認しながら入力し直しています）
③タイトル・氏名…タイトルと氏名を入れてもらうようにしましょう。名前な
どは間違えやすい漢字もあるので、寄稿者本人に名前を記入してもらう
ことで誤字が防げます。またデータ入稿の場合は、文書の最初に入れて
もらうようにしましょう。
④写真データ…写真データを送ってもらうときには、WordやEXCELに貼
り付けず、元データをもらうように依頼しましょう。Wordなどに貼り付け
ると、画質が悪くなってボケたように見えてしまいます。（お客様通信
408号で詳しく説明していますので、興味のある方はぜひご覧ください）

ご不明な点など、お気軽にお問い合わせください。

読みにくい漢字：冬編読みにくい漢字：冬編
現在ではひらがなやカタカナで表記することが多くなった言葉ですが、

漢字を見ると納得するものもあれば難解なものも…

なるほど！
漢字の話

●氷柱
つらら。昔は垂氷（たるひ）といわれていました
が、室町時代ごろから「つらら」と呼ぶようになっ
たとか。氷柱は、その様子から当て字で表記さ
れるようになりました。
●懐炉
かいろ。昔は温めた石を布でくるんで懐に入れ
る「温石（おんじゃく）」を使っていましたが、江
戸初期には金属容器に懐炉灰を入れて燃やす
懐炉が使われていました。
●嗽
うがい。なんと「鵜飼い」に由来する言葉だそ
うです！ 鵜が魚を飲み込まずに吐き出す動作に
似ていることから、うがいになったとのこと。驚
きの語源です…。

●湯湯婆
ゆたんぽ。室町時代に中国から伝わってきた時
には「湯婆」でしたが、その後、日本で「湯」を
足したのだそう。…某映画のキャラクターと間
違えないようにしましょう。
●皸
あかぎれ。昔は「あかがり」と呼んでいましたが、
「赤く切れる」からあかぎれ、となったそうです。
ちなみに「軍＋皮」でも「皮＋軍」でも、あかぎ
れという漢字になります。
●御神籤
おみくじ。「神」のお告げをいただく「くじ」であ
ることから、「御」を付け加えた言葉です。平安
時代のおみくじは、和歌が書かれており、神様
からのお告げを和歌で受け取っていました。

※詳しくはカレンダーをご覧ください。

当社製三連式カレンダー　お好み品プレゼント券
２月の

禍
誤
除
け
の
滝（
喬
木
村
）

伊
那
谷
の
風
物
詩

喬木村にある禍誤除けの滝は、矢筈トンネル東側にある
滝で、冬期には迫力ある全面凍結が見られます。以前は、
ご加護を受けるという意味から「加護受け（かごうけ）の滝」
とも呼ばれていましたが、現在は、この滝に向かって禍
（わざわい）が起こらないように祈って参道を行き来したと
いう由来に基づき、「禍誤除けの滝」と改められました。

ドーラのつぶやき年末年始はたくさん食べて寝ての繰り返しでした。久し
ぶりに動いたら、なんだか身体が重いような…気のせい
ですよね…？ 動かなきゃとは思うんですが、寒くてこたつ
から出られません…。暖かくなってきたら運動します！

社 員
紹 介 管理事務課   熊谷 真理子

コンテストに応募が目標です！コンテストに応募が目標です！
文字校正の仕事を
しています

趣味はいくつかあるのですが、そのうちの１つが写真を撮ること
です。カメラに興味を持ったのが学生の頃で、コンパクトカメラを
買ったのが最初です。その後、結婚し子どもが産まれたのを機に
一眼レフを買い、今に至ります。
主に撮るのは花や風景写真で
す。最近は携帯電話のカメラ
もとても綺麗に撮れるので、
一眼と携帯と両方で撮ってい
ます。携帯で撮った写真は
Instagramに投稿しています。
いつかコンテストにも応募して
みたいなと思っています。

▶情報コーナー お客様各位に感謝を込めて、無料で掲載いたします。


